



DOUANE

FLASH INFO

RÉSIDENCES DOUANIÈRES INTRUSIONS DE MAFIAS

DERNIÈREMENT NOTRE MINISTRE DÉCOUVRIT QUE LES ORGANISATIONS MAFIEUSES INFILTRAIENT LES PORTS FRANÇAIS. CE DERNIER S'EMPRESSAIT ALORS DE LANCER UN PLAN ANTICORRUPTION DANS LEQUEL, MALGRÉ UN CONSTAT RÉEL, IL NE VOYAIT COMME SOLUTION PRINCIPALE QUE LA MOBILITÉ CONTRAINTE DES AGENTS !
PENDANT CE TEMPS D'AUTRES PAYS EUROPÉENS RECRUTENT, AUGMENTENT LES SALAIRES ET SÉCURISENT LEURS AGENTS ET LEURS CONDITIONS DE TRAVAIL...

La CFDT Douane a toujours été lucide sur le sujet et nous étions les premiers à alerter l'Administration sur les risques d'hameçonnage des agents des douanes par les mafias, via notamment les réseaux sociaux. Nous alertions aussi sur la nécessité d'adapter notre organisation au phénomène du Rip-Off.

Là où le ministre risque, une fois de plus, d'avoir un temps de retard, c'est que **cette violence des organisations mafieuses ne se limite pas aux ports.**

Dernièrement, **des unités douanières et les cités Masse qui les jouxtent** ont été visitées par des individus conduisant des voitures immatriculées avec des fausses plaques. Ces personnes étaient visiblement en repérage à la suite de saisies notamment.

En effet, les stupps et autres marchandises transportées par les réseaux mafieux sont équipés de balises air/tag. Or, nos unités ne sont que très partiellement équipées de détecteur de balise. **Cet équipement doit être généralisé.**

De même la question de la **sécurisation des bureaux et des brigades** avance à la vitesse d'un escargot asthmatique.

Il devient urgent d'équiper de système et alarme anti-intrusion toutes les structures douanières (les Directions, les grands centres douaniers, les bureaux, les écoles ...)

Pour les brigades, au-delà des systèmes anti-intrusion, il faudrait **réfléchir à la création d'enceintes sécurisées** pour protéger les agents lors des opérations de dépotage, de pesée ainsi que pour le stockage des saisies sensibles et/ou importantes.

Le monde devient de plus en plus dangereux et la vie humaine ne vaut rien pour certaines organisations mafieuses.

Il faut rapidement prendre des mesures avant qu'un drame ne vienne endeuiller notre maison douane.

**VOILA L'UN DES CHANTIERS À
VENIR POUR NOTRE NOUVEAU
DIRECTEUR GÉNÉRAL.**



REJOIGNEZ NOUS !



FINANCES.CFDT.FR